



Encore les diamants! — Page 367 col. 3.

- Vous l'enviez ?  
 — Non, c'est trop fatigant, je l'admire.  
 — Comment trouvez-vous ce dîner ?  
 — Mauvais.  
 — Vous le mangez, cependant.  
 — J'ai une raison.  
 — Laquelle ?  
 — Le besoin de m'habituer ; mon déjeuner de demain me paraîtra moins mauvais, mon dîner me paraîtra peut-être bon, et, de retour chez moi, ma nourriture me paraîtra excellente.  
 — Vous êtes un grand philosophe.  
 — Je le sais bien.

ALEXANDRE DUMAS FILS.

*La suite au prochain numéro.*

## LES DRAMES DE LONDRES

DEUXIEME PARTIE.

### LES MALHEURS D'UNE JEUNE FILLE

PAR

CH. BERNARD DEROSNE.

SUITE.

- Vous pourriez m'épargner vos railleries, monsieur Greenwood, dit le baronnet ; voulez-vous me faire condamner à la déportation ?  
 — Certainement non, et je ne demande pas mieux que d'arranger convenablement cette affaire.  
 — Et comment puis-je payer le billet?... où puis-je me procurer six cents livres, comme cela, tout à coup, sans être prévenu ?  
 — Sans être prévenu?... vous avez eu quatre mois entiers.

— Mais je pensais... j'espérais que vous renouvelleriez le billet jusqu'à ce que je puisse le payer ; c'est ce que vous m'aviez dit en me prêtant l'argent.

— Je ne me souviens pas..

— Vous me l'avez dit, je le jure, et, sur la foi de cette promesse, je...

— Je ne me souviens pas...

— Mon Dieu ! que dois-je faire ? s'écria sir Rupert désespéré, mais je n'ai aucun moyen de trouver la moitié de la somme que vous exigez.

— Alors, pourquoi avez-vous pris l'argent il y a sept mois ?

— Pourquoi j'ai pris l'argent ? Parce que c'est vous-même qui m'avez proposé cette affaire ; vous m'avez dit : « — Apportez-moi une acceptation de quinze cents livres de lord Tremordyn, et je vous prêterai immédiatement mille livres dessus. »

— Je ne me souviens pas.

— Et vous m'avez dit très-distinctement que vous n'iriez pas demander à lord Tremordyn si c'était vraiment son acceptation.

— Cela va sans dire, entre gens du monde un tel procédé serait impardonnable.

— Oh ! Greenwood, vous faites semblant d'ignorer tout cela !... et pourtant c'est vous qui m'avez mis dans la tête cette infernale idée.

— Sir Rupert Harborough, dit le capitaliste en se levant, en voilà assez... je ne mets d'idées infernales dans la tête de personne. Réglez le billet comme je vous le propose, ou je laisserai les choses suivre leur cours.

— Mais, mon Dieu ! voulez-vous donc m'envoyer à Old Bailey ! s'écria le baron dont les traits exprimaient une rage sauvage.

— Et n'y avez-vous pas envoyé Richard Markham ? dit Greenwood en fixant ses yeux sombres sur sir Rupert Harborough, d'une manière si étrange que le malheureux trembla sous ce terrible regard.

— Mais qu'est-ce que cela vous fait ? s'écria

le baron. En un mot, voulez-vous me ruiner, me perdre ou me donner du temps pour payer ce maudit billet ?

— Je vous ai fait mes conditions, je n'en démordrai pas, repartit Greenwood d'un ton résolu ; vous avez tout le temps nécessaire ; je garderai le billet jusqu'à demain midi.

— Très-bien, monsieur, dit le baron, à peine capable de contenir sa rage.

Sir Rupert Harborough se retira alors en proie à des sensations qu'on se figurera plus facilement qu'elles ne peuvent être décrites.

— Pourquoi permettrai-je à ce joueur de garder mon argent sans m'en payer les intérêts ? se dit Greenwood dès qu'il se trouva seul. Je puis le tenir en mon pouvoir tout aussi bien avec une fausse lettre de mille livres qu'avec une de seize cents. Quant à sa femme, la belle Cecilia, je suis fatigué de cette liaison ; de plus, elle finit par me coûter très-cher ! Les extravagances de cette femme n'ont pas de bornes ; il faut que je mette fin...

A ce moment Lafleur entra et dit :

— Monsieur, une femme désire vous voir pour une affaire particulière.

— Est-ce quelqu'un que vous connaissez ?

Lafleur répondit négativement.

— Il n'importe ! je la recevrai ! dit Greenwood

Et sans savoir qui cela pouvait être, il s'assit devant son bureau et affecta d'être très-occupé à examiner les papiers placés devant lui.

Quelques moments après, Marianne entra.

— Eh bien ! ma bonne femme, quel est l'objet de votre visite ? demanda Greenwood.

— Monsieur, je vous apporte une lettre de miss Monroë.

— De miss Monroë?... s'écria Greenwood.

Et il parcourut vivement la lettre que Marianne lui avait remise.

Voici ce qu'elle contenait :

« Vous êtes père d'un fils.